
Anlage 6 zum Protokoll der Ratssitzung am 02.06.2020 

Einwohnerfragestunde zum Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Eine Zuhörerin dankte dem Rat für die entsprechende Beschlussfassung, die die 

Erarbeitung eines Integrationskonzeptes ermögliche. Sie machte darauf aufmerksam, dass 

mit dem Angebot der Erarbeitung eines Integrationskonzeptes lediglich ein Rahmen für die 

Erarbeitung eines Gesamtkonzeptes geschaffen werden solle. Daher seien auch noch nicht 

alle notwendigen Akteure für die Erarbeitung erfasst worden. 

 

Ein Zuhörer fragte nach dem Sachstand der Bearbeitung seiner in der Ratssitzung am 

28.05.2020 gestellten Frage zu Betreuungssituation der Tagespflegepersonen. 

 

Herr Kugel trug den aktuellen Sachstand vor. 

 

Herr Pollehn teilte mit, dass die weitere Klärung des Sachverhalts in schriftlicher Form 

erfolgen werde. 


